SEMEX CANADA

L'industrie agricole de l'insémination artificielle et de l'élevage au Canada a un passé de collaboration et de partage de ressources. Au moment d'entrer sur les marchés étrangers, l'industrie a maintenu cette façon de faire. En 1974, les six plus gros producteurs de semence et d'embryons ont combiné leurs efforts et leurs ressources pour former la société Semex Canada, à Guelph (Ontario). En tant que telle, cette entreprise ne fabrique aucun produit, mais s'efforce plutôt de fournir à ses propriétaires des débouchés à l'étranger.

Aujourd'hui, Semex Canada oeuvre dans près de 70 pays et dans la plupart d'entre eux, la société a conclu une entente de franchisage avec des représentants locaux. Cela permet à son équipe de recherche-développement de maximiser l'applicabilité de sa technologie aux besoins locaux.

Après avoir réalisé un chiffre d'affaires de 1 million de dollars au cours de sa première année d'existence, Semex Canada a terminé l'année 1990 affichant une augmentation de 18 p. 100 de ses ventes à l'exportation, ainsi qu'un chiffre d'affaires total de 30 millions de dollars.

